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平成２３年塩尻市議会１２月定例会 

経済建設委員会会議録 
 

○日  時  平成２３年１２月２２日（木）  午前１０時２７分 

○場  所  第二委員会室 

○審査事項 

 議案第２１号 平成２３年度塩尻市一般会計補正予算（第４号）中 歳出８款土木費 

○出席委員 

委員長   永井  泰仁 君     副委員長   西條  富雄 君 

 委員   横沢  英一 君      委員   青木  博文 君 

委員   中村   努 君      委員   塩原  政治 君 

委員   中原  輝明 君 

○欠席委員  

なし  

―――――――――――――――――――――――――――――――――― 

○説明のため出席した理事者・職員 

省略 

―――――――――――――――――――――――――――――――――― 

○議会事務局職員 

事務局長   成田   均 君    庶務係主事   若林  智彦 君 

―――――――――――――――――――――――――――――――――― 

午前１０時２７分 開会 

○委員長 皆さんおはようございます。ただいまから１２月定例会経済建設委員会を開会します。本日の委員は、

全員が出席をしております。審査に入る前に理事者からあいさつがあればお願いをいたします。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――― 

理事者あいさつ 

○副市長 おはようございます。本会議でもお願いを申し上げましたとおり、補正予算の追加がございますので、

よろしく御審査をお願い申し上げます。 

○委員長 本日の日程を西條副委員長から申し上げます。 

○副委員長 おはようございます。議案第２１号の審査が終わり次第、直ちに協議会を開催しますのでよろしく

お願いします。以上です。 

○委員長 ただいまから追加議案審査を行います。なお、発言に際しましては議事の円滑な進行のため、委員長

の指名を受けた者のみの発言といたします。議事進行への御協力をお願いをいたします。 
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―――――――――――――――――――――――――――――――――― 

議案第２１号 平成２３年度塩尻市一般会計補正予算（第４号）中 歳出８款土木費 

○委員長 議案第２１号平成２３年度塩尻市一般会計補正予算（第４号）中、歳出８款土木費を議題といたしま

す。説明を求めます。 

○建設課長 それでは、予算書の１０、１１ページをお開きください。８款土木費２項道路橋梁費３目道路新設

改良費の１３節委託料、１５節工事請負費でございます。東日本大震災からの本格復旧に向けた第３次補正が、

総額１２兆１，０２５億円で予算整備されまして、復興基本方針関連、全国防災ということで長野県に１４億２，

５００万円の内示があり、２７事業、３市３町８村が該当となりました。本市、私ども積極的にこの事業にエン

トリーさせていただきまして、平成２４年度の予算の前倒しということで６，８００万円の内示、８カ所の事業

を行うものでございます。地域に密着した市町村道の防災対策、震災対策を実施し、道路空間の安全度を向上さ

せる、を目標として、橋梁の長寿命化計画に基づき橋梁の補修工事を行うものでございます。 

 内容につきましては、田川にかかる吉田橋、同じく田川にかかる野村地区の田中橋の補修工事、田川にかかる

高出地区の中花見橋の設計と工事、奈良井川にかかる堅石橋、同じく楢川地区の権兵衛橋の設計と工事、小曽部

川にかかる上小曽部地区の白石橋、同じく岩垂地区の新田橋の工事を行うものでございます。また、大沢川にか

かる北熊井地区の大沢第２橋の設計工事、以上８橋になります。設計委託につきましては、年度内で入札を行い、

繰越事業となりますけれど、また工事につきましても未契約繰越ということでやらさせていただきたいと思いま

す。以上、よろしく御審議のほどをお願いいたします。 

○委員長 質疑を行います。委員より御質問はありますか。 

○中原輝明委員 白石橋はどんなことやるだ。 

○建設課長 担当係長のほうから説明させます。 

○建設係長 白石橋につきましてはですね、上部工のひび割れが見られまして雨水の浸入があるものですから、

そのひび割れを防止するのと、あと、それ以降入らないように防水層の設置を考えておりますが。 

○中原輝明委員 よくなるわけかい。どれぐらいの工事、これ、工事費は。 

○建設係長 今のところ、予定では２００万円ほど。 

○中原輝明委員 ささいなものだなあ。 

○委員長 ほかにありませんか。 

○中村努委員 一覧で何かもらえたら、後でください。これはあれですか、耐震だけということではないんです

か。 

○建設課長 補修工事になります。 

○中村努委員 耐震工事というのは含まれない。 

○建設課長 橋の架設年度によって耐震の規定っていうか、阪神大震災に耐えられるとかってつくった時の年度

でわかるものですから、その関係で補修工事だけを行うものでございます。 

○中原輝明委員 さっき、発注するとかしないとか言ったが、もう設計はできてるの、間に合うだかや。 

○建設課長 年度内には委託のほうをさせていただきまして、あと工事のほうも随時やらさせていただきます。 

○委員長 いいですね。ほかにはどうですか。よろしいですか。 



3 
 

 議案に対する討論を行います。ありませんか。 

〔「なし」の声あり〕 

○委員長 ないようですので、議案第２１号平成２３年度塩尻市一般会計補正予算（第４号）中、歳出８款土木

費については、原案のとおり承認することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」の声あり〕 

○委員長 御異議なしと認め、議案第２１号平成２３年度塩尻市一般会計補正予算（第４号）中、歳出８款土木

費については、全員一致をもって可決すべきものと決しました。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――― 

その他 

○委員長 次に、その他。 

○経済事業部長 先日の委員会の中で、ＳＩＰ、塩尻インキュベーションプラザに入居している企業で退室した

企業があると、その後どうなったかということについて資料を提出してくださいということでございましたので、

資料を用意してございますので、お配りさせていただきまして確認いただければと思います。よろしくお願いし

ます。 

○委員長 それでは事務局、資料を配付してください。 

 部長、もしあれなら前に来て説明してください。 

○経済事業部長 お手元にお配りして、マーカーをしてあるかと思います。一番上で言いますと１０１でござい

ますけれども、（株）ティー・アール・エフ・エンジニアリングというところが事業停止により退室、廃業という

形で、それぞれ記入をさせていただきました。東京都に本社があってですね、こちらのほうへいろんな形の中で

出てきたんだけれども、事業縮小で退室をしたというふうなところもございますので御参考にしていただければ

と思います。以上でございます。 

○委員長 委員の皆さん、質問、御意見ありますか。 

 よろしいですか。ないようでございますので、一応資料をいただいて説明を受けたということで、この件につ

いては閉じたいと思います。 

 それでは、議案審査については以上でございます。理事者のほうからごあいさつがありましたらお願いいたし

ます。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――― 

理事者あいさつ 

○副市長 提出をいたしました補正予算、原案どおりお認めをいただきましてありがとうございます。どうもあ

りがとうございました。 

○委員長 以上で、１２月定例会経済建設委員会を閉会といたします。 

午前１０時３６分 閉会 
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平成２３年１２月２２日（木） 

  委員会条例第２９条の規定に基づき、次のとおり署名する。 

 

経済建設委員会委員長   永井 泰仁   印 

 

 


